

Fraktion der Grünen im BA 22



Dagmar Mosch
Karin Binstener
Siegfried Liedl
Barbara Ney

Für den Antrag:
Siegfried Liedl
Karin Binstener
Barbara Ney

18.7.2018

Antrag

Genossenschaften in Freiam – Was wird daraus?

Wir fordern die Landeshauptstadt München auf, alles dafür zu tun, weiterhin in Freiam Genossenschaftswohnungsbau zu ermöglichen.

Begründung:

Wie bekannt wurde, haben sich die Bodenpreise in Freiam so erhöht, dass für genossenschaftlich orientierte Wohnungsbaugesellschaften der Ankauf dieser Flächen nicht mehr bezahlbar ist.

Es wäre hier zu prüfen mit welchen Mitteln die Bodenpreise zu niedrigeren Preisen abzugeben sind bzw. zur Verfügung gestellt werden können und in wiefern das Mittel des Erbbaurechts zur Anwendung kommen kann.